

Ressort: Entertainment

Zoey Deschanel glaubt an die wahre Liebe

Los Angeles, 07.03.2013, 10:28 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Zoey Deschanel glaubt trotz ihrer Scheidung noch immer an die wahre Liebe. "Ich sage nicht, dass sie nicht vergänglich ist. Ich glaube nur, dass wahre Liebe nicht von der Stange kommt", sagte die 33-Jährige dem Magazin "Cosmopolitan".

Ihr Glaube werde auch durch den Umstand gestärkt, dass ihre Eltern seit 40 Jahren verheiratet sind. "Ich stamme aus einer langen Linie von wahren Liebenden", so der "New Girl"-Star. Deschanel war von 2009 bis 2011 mit Death Cab for Cutie-Frontmann Ben Gibbard verheiratet. Seit 2011 spielt die Kalifornierin die Titelfigur in der Sitcom "New Girl", für die sie bereits eine Golden-Globe-Nominierung erhielt.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-9375/zoey-deschanel-glaubt-an-die-wahre-liebe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com